

# SPORC.ID

## Pelayanan dan Pengaturan Lalu Lintas oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Polda Jabar Menciptakan Kamseltibcar

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jun 21, 2024 - 09:18



*Pelayanan dan Pengaturan Lalu Lintas oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Polda Jabar Menciptakan Kamseltibcar*

SUKABUMI - Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H bersama anggota Lantas Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan

pelayanan dan pengaturan lalu lintas di wilayah hukum Polsek tersebut.

Kegiatan ini melibatkan Aiptu Rissa Dwi P dan Bripda Erwin yang bertugas di beberapa lokasi strategis seperti alun-alun, Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek. Mereka melakukan penjagaan dan pengaturan lalu lintas guna meningkatkan keamanan serta kelancaran arus kendaraan di area tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, petugas memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, pengemudi ojek, dan tukang parkir untuk mematuhi aturan lalu lintas yang berlaku. Himbauan tersebut bertujuan untuk menciptakan kesadaran dan ketaatan terhadap peraturan serta mendorong perilaku berlalu lintas yang aman.

Hasil dari kegiatan ini adalah terciptanya kondisi Kamtibmas Lintas (Keamanan, Ketertiban, dan Kelancaran Lalu Lintas) yang baik, khususnya di sekitar Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan area depan Mako Polsek. Kehadiran petugas Polri di lapangan juga memberikan rasa aman kepada masyarakat, karena adanya upaya preventif dalam mencegah gangguan kamtibmas dan memastikan kamseltibcar lintas terjaga dengan baik.

Kapolsek Palabuhanratu dalam keterangannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu untuk terus berkontribusi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas di wilayahnya. "Kami akan terus melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas secara rutin untuk menciptakan kondisi yang aman dan tertib bagi seluruh pengguna jalan di Palabuhanratu," ujarnya.

Demikian laporan dari Polsek Palabuhanratu mengenai kegiatan pelayanan dan pengaturan lalu lintas pada hari Kamis, 20 Juni 2024. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat dan berkontribusi positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib dalam berlalu lintas.

<button class="rounded-md p-1 text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button>